

MLP Japan ニュース



東京都東久留米市のあがない教会

ごあいさつ

イースターの季節

イースターの季節、私たちはいったい何を祝うのでしょうか。聖書は、イエスがすべての人の救い主だと教えています。「イエスは私の罪の代価を支払うために苦しみ、死に、復活されのだ」と信じ、罪のゆるしを願う人は誰でも、神のゆるしを受け、天国に入ることがゆるされます。私たちはこの恵みを喜びイエスの復活を祝います。MLP Japan メディアコンサルタント 江川かをり

プレ伝道活動

中央図書館のひよこ会報告

3月27日(月)に東久留米市中央図書館のひよこ会にて、おやこジョイクラブが読み聞かせ会を実施しました。図書館の周りにチューリップと桜が華やかに咲く中で、にぎやかな時間を過ごすことができましたことに感謝します。最近に参加される親子さんの数が増えています。4月からは人数制限がなくなります。今後は楽しみです。

次回：4月24日(月)11:00

ご報告

新しい礼拝堂

3月21日(祝火)に東久留米市のあがないルーテル福音キリスト教会の献堂式が行われました。新礼拝堂には、装飾がほどこされ、よい祈りと讃美の場所になっていました。司式は、仲本牧師、仁平牧師、芳賀牧師の3名で行われました。参加者は、あがない教会のメンバーをはじめ、30年ほど前にアメリカ人宣教師ハベン師夫妻が熱心に伝道されたご婦人求道者も参加されました。これからも、あがない教会の様々な活動が豊かに祝福されますように。+



今月のみことば

【イエスは】前から言っておられたように、よみがえられたのです。

マタイ 28章 6節

クリスチャントピック

『祈りを教えてください』

『祈りを教えてください』→
(聖書アプリ YouVersion)



ある日、イエスの弟子がイエスに「**私たちにも祈りを教えてください**」と言いました（ルカの福音書 11 章 1 節）。これは弟子達が祈りに慣れ親しんでいなかったということではありません。彼らは幼い頃から、家庭で祈りを確実に教わりました。彼らは毎週の安息日にろうそくを灯して祈り、会堂での礼拝に定期的に出席し、儀式の行い方についても知っていました。しかし、イエスが頻繁に、そして熱意をもって父なる神に祈ることで良いものを得ているのを目の当たりにして、自分たちがとても大切なものを見失っていたことに気づきました。

弟子たちは、祈りがイエスに明らかにもたらしているのと同じ効果を、自分たちも経験したいと思ったのでした。イエスはなぜ、祈りから大きな力を得ていたのでしょうか。どうして、どんなときでも正々堂々としていられたのでしょうか。どうやったら、彼らもイエスのように、天からの慰めとエネルギーを得ることができたのでしょうか。あなたも弟子たちのように憧れますか。自分の祈りの生活に満足できないことがありますか。誰かに祈るように強制されている、祈りの量が足りない、祈りが混乱している、祈ることなどありえない、と思ったことはありませんか。聖書は皆さんに「**絶えず祈りなさい**」（テサロニケ人への手紙 5 章 17 節）と教えています。聖書には、よい祈りの生活の手引きになる言葉がたくさん書かれています。このままどうぞ読み進めてください。【続きは上の QR コードを読み込んでください】

牧師マーク・ジェスキー TIME OF GRACE 『神の預言と約束』より MLP JAPAN 翻案

イースタートピック

おやこジョイクラブのイースター動画

おやこジョイクラブのイースター動画をご案内します。うさぎのベルと友達のピオンが出演し、**イースターの本当の意味**をお話しします。オリジナルの絵で楽しむことが出来る短い動画の 3 本立てです。どうぞお楽しみください。ハッピーイースター！

イースターのよろこび①



イースターのよろこび②



イースターのよろこび③



讚美歌翻訳

アメージンググレース

- | | |
|--|--|
| 1. アメージンググレース すばらしい 神の恵み おどろくばかりの あふれる愛 | 4. 十字架の救いを 成しとげた主 イエスこそ われらの 堅い土台 |
| 2. 救いの約束 与えるイエス 暗闇さまよう われら救う | 5. 聖霊の助け あたえる主の 約束信じて さんび歌う |
| 3. 悩みと罪とを 取りのぞいた イエスはいつでも われら守る | |

Kaori E. 訳 2023.4

MLP および MLP Japan は、アメリカのプロテスタント・ルター派教会 WELS のもとで活動しています。 <https://wels.net/>
MLP Japan は、日本全国のクリスチャンの誕生を助け、聖書に基づく信仰を励ますための多言語コンテンツを制作しています。
MLP Japan は、日本全国で救い主イエスの御名がほめたたえられることを祈りながら働いています。